

Des civils réussissent à sortir de la ville syrienne d'Alep



Damas, 23 novembre (RHC)- Au moins une douzaine de personnes ont réussi à sortir des quartiers de l'Ouest de la ville syrienne d'Alep malgré les menaces et les attaques des groupes terroristes.

On a appris de source militaire que ces personnes ont été hébergées dans des centres d'accueil temporaires par les autorités de cette ville.

Des dénonciations parues sur les réseaux sociaux et dans les médias relèvent que 200 autres personnes ont essayé de s'enfuir du quartier de Bustan mais qu'elles ont été attaquées par les extrémistes armés.

Le bulletin du Centre de Coordination pour le cessez-le-feu, dans la base russe de Hmeimim, a signalé que quatre autres localités ont adhéré au processus de réconciliation dans les provinces de Jama et de Lattaquié ce qui porte à plus de 900 le nombre de localités syriennes qui participent à ce processus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/112989-des-civils-reussissent-a-sortir-de-la-ville-syrienne-dalep>



Radio Habana Cuba